

## SUMMARY

# PROFIL KEBUTUHAN BERPRESTASI, EKSIBISI, AFFILIASI DAN PERMAINAN PADA REMAJA PENGGUNA SMARTPHONE DI SMA NEGERI 57 JAKARTA (Ditinjau dengan Teori Kebutuhan Murray)

Created by MULYADI SAPUTRO

**Subject** : PRESTASI, EKSIBISI, AFFILIASI  
**Subject Alt** : ACHIEVEMENT, EXHIBITION, AFFILIATION  
**Keyword** : remaja; kebutuhan; smartphone

### Description :

Smartphone kini sudah digunakan oleh berbagai macam kalangan, salah satunya adalah remaja yang menempati urutan teratas dalam penggunaan smartphone. Penggunaan smartphone tidak hanya digunakan untuk berkomunikasi saja, smartphone juga digunakan untuk aktivitas lainnya, salah satunya untuk kegiatan sekolah seperti mencari materi pelengkap tugas. Sehingga smartphone akhirnya dianggap menjadi kebutuhan sehari-hari yang penting bagi remaja.

Penelitian ini adalah penelitian kuantitatif deskriptif. Sampel penelitian ini adalah siswa SMAN 57 kelas XI dan XII. Teknik pengambilan sampel adalah probability sampling dengan purposive sampling. Alat ukur yang digunakan adalah kuesioner. Pada skala kebutuhan 63 valid dan reliabilitas 0,888.

Hasil Penelitian deskriptif kebutuhan menunjukkan bahwa siswa SMAN 57 lebih banyak memiliki kebutuhan yang rendah akan berprestasi, esibisi, afiliasi dan permainan yaitu sebanyak 93 siswa (51,6%). Sedangkan, siswa yang memiliki kebutuhan akan berprestasi, esibisi, afiliasi dan permainan yang tinggi sebanyak 87 siswa (48,4%). Selain itu, kebutuhan yang dominan adalah kebutuhan berprestasi. Selanjutnya, terdapat pengaruh penghasilan orangtua terhadap kebutuhan yang dominan dan tidak terdapat pengaruh penghasilan orangtua terhadap kebutuhan yang dominan.

**Date Create** : 19/11/2015  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-200971055  
**Collection** : 200971055  
**Source** : Undergraduate Theses of Psychology  
**Relation Collection** Fakultas Psikologi  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @2015 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor